

Ausflug zum Bäcker

Auch dieses Jahr passend zu unserer Ernteepoche durften unsere Kinder die Bäckerei Fiegert in Ottobrunn besuchen.

Hier zeigte uns Bäcker Gerald die Backstube und erklärte uns viele tolle Sachen. Vor allem die große Mühle faszinierte die Kinder sehr, da wir im Kindergarten Schnirkelschnecke eine Ähnliche haben, nur viel kleiner.

Das Beste für die Kinder war es, als Bäcker Gerald ihnen erklärte, wie man einen Brez'nteig herstellt. Mit dem fertigen Teig durften sich die kleinen Bäcker dann selber am Brez'n-Drehen üben.

Mit ein bisschen Hilfe entstanden wunderschöne Brez'n, fast wie vom Meister.

Zum Schluss bekam jedes Kind noch eine richtige Bäcker Urkunde 😊

Wir bedanken uns bei der Bäckerei Fiegert und Bäcker Gerald, dass wir wieder zu ihnen in die Backstube kommen durften!





